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Abstract

        
A prospective study of detecting vesicoureteric reflux (VUR) by ultrasound is to be presented. In case of reflux, gas bubbles can be seen in the renal pelvis during the filling phase of a gas cystogram and during micturition, utilizing ultrasound as the imaging modality. In children under two years 52 sonographic reflux studies were performed and compared with radiographic voiding cystourethrograms (VCUG). All higher grade VUR (grades II-IV) have been detected by our method.


      
        
Zusammenfassung

        
Eine neue Methode zur sonographischen Erfassung des vesico-uretero-renalen Refluxes (VUR) mit Luft wird vorgestellt. Im Falle eines Refluxes können während der Blasenfüllung bzw. unter der Miktion in das Nierenbeckenkelchsystem aufgestiegene Gasblasen sonographisch nachgewiesen werden. In einer prospektiven Studie wurden 52 sonographische Refluxprüfungen mit Luft an Kindern unter zwei Jahren unmittelbar vor Durchführung eines Miktionszystourethrogramms (MCU) angefertigt. Alle höhergradigen Refluxe (Grad II bis IV) ließen sich mit der sonographischen Refluxprüfung nachweisen.
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